

■ **DELÉMONT**

## La vie après la mort à La Grange



La réalisatrice Fabienne Mathier sera présente samedi.

**L**e documentaire intitulé *Winna, Chemin des âmes*, traite des légendes mystiques du Valais, ainsi que des histoires de personnes qui ont vécu des expériences avec des défunts. Il sera projeté au Cinéma La Grange à Delémont. Sa réalisatrice, la Valaisanne Fabienne Mathier, sera présente lors de sa première dans le Jura, samedi, à 16 h 30. Une autre projection aura lieu lundi, à 18 h.

Le film montre un côté mystérieux du Valais, à travers des témoignages de personnes qui ont vécu des expériences surnaturelles. Une recherche dans les vieilles traditions du canton, racontées par ce qu'elle appelle «des collectionneurs de légendes».

À travers ce documentaire, Fabienne Mathier laisse les spectateurs décider si ce que ses images racontent est vrai, ou si cela fait partie de l'imagination humaine.

**NDM**